

MEDIATOR

Penyandang Disabilitas Ganda di Banyumas terima Assisment dan kursi roda Adaptif

Narsono Son - BANYUMAS.MEDIATOR.CO.ID

Nov 27, 2024 - 21:24



Puluhan penyandang Disabilitas Ganda di Banyumas terima Assisment dan kursi roda Adaptif

BANYUMAS - Puluhan penyandang disabilitas ganda di Kabupaten Banyumas, tersenyum bahagia penuh haru, karena mendapatkan Assisment dan menerima kursi roda adaptif dalam Bakti Sosial Skala Besar yang digelar atas kerjasama Yayasan Gerakan Solidaritas Nasional (YGSN) dengan Kodam IV/Diponegoro di

wilayah Korem 071/Wijaya Kusuma, yang dilaksanakan sejak 18 - 29 November 2024.

Assesment dan pemberian kursi roda disaksikan dan diserahkan langsung oleh Ketua YGSN, Letjen TNI (Purn) Dr. Teguh Arief I. S.E., M.M. yang didampingi oleh Brigjen TNI (Purn) Nur Budi Asmara, S.E. (Direktur Operasional YGSN), Nuryana (Direktur Kelembagaan dan kerjasama YGSN) dan Letkol Cba (K) Rr. Sri Harjani Estri Dwi Asmoro, S.Sos. (Kasiter Korem 071/WK) Rabu (27/11/2024).

Adapun Keluarga dari Dita Dwi Cahyarini (26) salah satu penerima bantuan kursi Roda Adaptif, warga desa Sudagaran Kecamatan Banyumas Kabupaten Banyumas, dengan penuh haru dan suara yang terbata-bata menahan tangis, mengungkapkan rasa terimakasih yang tidak terhingga.

"Terimakasih kepada Bpk. Prabowo (Presiden RI), kepada Yayasan GSN dan TNI Korem 071, kursi roda ini sangat berarti bagi kami," ungkapnya dengan berkali-kali menghapus air mata menggunakan ujung hijabnya.

Bakti Sosial Skala Besar ini, bertujuan untuk membantu meringankan dan mengatasi kesulitan masyarakat serta mendukung dan mensukseskan program yang dicanangkan pemerintah. Arah tujuan didirikannya YGSN oleh Jendral TNI (Purn) Prabowo (Presiden Republik Indonesia), YGSN bergerak di bidang sosial pada 3 pilar pengabdian yaitu bidang kesehatan, bidang pendidikan dan pengentasan kemiskinan.

Disamping Asessment dan pemberian kursi roda adaptif, Bakti Sosial Skala Besar juga memberikan bantuan lain berupa rehab RTLH, rehap sekolah, bantuan perlengkapan pendidikan, bantuan perlengkapan sekolah, pemberian kacamata minus bagi anak sekolah, sunatan gratis, pengobatan gratis, operasi katarak dan operasi bibir sumbing.

(Penrem 071/WK)